



riches de nos différences

Le 11 mars 2017, la 7ème édition « Ensemble, riches de nos différences » se tiendra à Crans-Montana. C'est au prestigieux centre de congrès Le Régent que les enfants des UAPE et les artistes présenteront leurs créations, spectacles qui, l'espace d'une soirée, rendront hommage à la richesse de la diversité et feront de cet évènement le phare de la cause culturelle francophone.

L'ASSOCIATION ENSEMBLE

L'association ENSEMBLE a été fondée tout spécialement pour porter le message de la richesse de la diversité. Cette association qui regroupe des personnes pleinement engagées dans la démarche initiée par Céline Ramsauer peut s'appuyer sur 20 ans d'expériences professionnelles dans le milieu de la production artistique sur le plan national et international.
www.ensemble-francophonie.org

LE CONCEPT 2016/2017

Pour cette nouvelle version, proposition a été faite aux enfants, via les 4 UAPE primaires des communes de Crans-Montana, Lens et Icogne, d'exprimer au travers de démarches artistiques le thème : « La richesse de la diversité ». Trois artistes professionnels soutiennent l'ensemble du travail afin d'emmener le projet vers une production constructive et une satisfaction personnelle de chacun des participants.

Dès septembre 2016, les enfants ont choisi avec leurs éducateurs un moyen artistique pour mener à bien leur travail de réflexion. En découle un résultat riche de sa diversité grâce aux outils choisis. Les enfants nous offriront, à travers leur exposition et leur spectacle, leurs visions de ENSEMBLE. Une 7ème version, un puzzle assemblé aux couleurs du vivre ensemble.

Cet énorme travail sur le terrain, construit en sept mois, est déjà un succès grâce aux compétences et à la bienveillance des éducateurs de chacune des UAPE des communes précitées. La mise en place de l'ensemble est élaborée conjointement pas la déléguée à l'intégration de l'Association des communes de Crans-Montana ainsi que par l'association ENSEMBLE.

AU PROGRAMME DE LA SOIREE

Estelle & Lamine Konté présentent « La grand-mère et la lune ». L'histoire se penche sur la plus maligne des grands-mères de l'Afrique de l'Ouest, quelque part dans la brousse, qui commence à s'impatienter devant la fainéantise des hommes de son village. Elle va jusqu'à vouloir les ensorceler afin qu'ils retrouvent leur vigueur et leur courage quand, comme par magie, son petit-fils vivant en Europe, lui apparaît à travers la lune...

- 18h00 : Ouverture des portes et accès à l'exposition créée par les enfants
- 18h45 : Lancement officiel de la 7^e version de « Ensemble, riches de nos différences »
- 19h00 : Création originale, Ensemble par les enfants
- 19h45 : Spectacle « La Grand-Mère et la Lune »
- 20h30 : Titre Hymne à la Francophonie
- 20h40 : Soupe ENSEMBLE

Billetterie sur : www.cransmontana.ch/ensemble ou auprès des bureaux de Crans-Montana Tourisme
Dans la limite disponible dès 18h00 sur place le soir du spectacle.

Adulte (dès 18 ans): 20.- Enfant (dès 6 ans): 10.- Etudiant/AI/AVS: 15.- Famille: 45.-CHF